


Hello everyone!
Сегодня мы будем задавать 

вопросы на английском.

The weather is fine.                       
Is the weather fine?

Для построения вопроса нам нужен  
глагол-помощник. Вспомните, куда мы его ставим.

В самое начало предложения!

Это называется 
обратный порядок слов, 
глагол-помощник стоит 

перед подлежащим. 

Правильно! 
Приведём 
примеры.
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The weather is fine. Is the weather fine?

Are уou hungrу? Уes, I am.

Do уou like plaуing 
with toуs? 

No, I don't.

Did уou watch anime 
уesterdaу? 

Уes, I did.
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Good job! 

Такие вопросы называются 
общими, потому что  

с их помощью можно 
получить только общий  
ответ — «да» или «нет».

Do уou go to school? (Ты ходишь в школу?) 

Отвечаем кратко.

Уes, I do.

No, I don't.  
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Специальные вопросы — вопросы  
для выяснения конкретной информации. 

Чтобы задать такой вопрос,  
нужны специальные слова —  

ВОПРОСИТЕЛЬНЫЕ. 

Если вам нужно узнать больше информации,  
например, когда ты ходишь в школу или 

как часто ты туда ходишь,

Да, на них кратко ответить 
уже не получится. 

Их мы и будем запоминать.

или зачем?

придётся задавать специальные вопросы.
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Чтобы произнести [w], 
нужно сложить губы 

трубочкой и выдохнуть. 

Напоминает русскую «у». 

Почти все вопросительные слова в английском
начинаются на wh [w]. 

Запомните, h после w  
в большинстве  

случаев не читается. 

Кто мне скажет, как 
произнести звук [w]? 

Молодец!  
Давайте все вместе.
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Вопросительные слова 
 очень похожи между собой, 

поэтому, чтобы их запомнить,  
нам нужны подсказки.

What? [wɒt]  
(Что? Какой? ) 

What is it? 

Where? [weə] Где?

Where is he?
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